平成30年度 北海道小学校長会 第3回理事研修会 情報部活動報告 2018.10.03



それでは、7月以降の業務について、報告 をする。

- 1.会報「教育北海道」についてである。322号は7月20日発行した。既に各地区の先生方にも届いていることと思う。
 - 323号は、既に原稿の依頼が終わり、現在編集作業に入っている。 退職予定者の名前などについては、後日、地区の事務局長の皆様に確 認をしていただくのでよろしくお願いする。
- 2.「道小情報」については、これまでに電子データによる送信を2回行った。各地区の情報担当の校長先生に会員の皆様に配信にご協力をいただいたことをあらためて感謝する。この3回目の理事会の報告「道小情報3号」も電子データで送信するのでよろしくお願いする。特別号「全道会長研修会の報告」は9月10日に発行した。また、「道小情報・道中だより号外「要望書への回答」については、8月6日に発行した。既に、お手もとに届いていると思う。なお、二つ目の号外「文教施策懇談会、各課懇談会の報告」は、9月の末に、1次校正が終了している。この後、道教委に供覧後に発行予定である。
- 3. 道小HPについてである。アクセス数が10月現在、八万二千ぐらいとなった。今回の 全連小研究協議北海道大会の大会案内,分科会の関係資料の閲覧のため、ここ数日で大幅にアクセスが増えている。特に、分科会関係では、分科会の流れやグループ討議の手引き、座席表等の大切な情報が掲載されている。大会関係者の皆様や各地区の広報担当の校長先生には、道小HP閲覧の案内に尽力をいただいたことに感謝を申し上げる。
- 4. 最後に全連小の広報関係である。小学校時報8月号の「会員の声のコーナー」に 札幌市 真駒内桜山(まこまないさくらやま)小学校の平澤淳志(ひらさわ あつし)の校長先生が執筆した「学校の業務改善へのアプローチ」と題した「働き方改革」についての記事が掲載されている。ご紹介する。

以上、情報部からの報告でした。